
Jahresbericht der Präsidentin 2023/24 

Liebe Ehemalige und Freunde der PMS Kreuzlingen 

Das vergangene Vereinsjahr war ein spannendes Jahr für den Verein Semis. Es war ein Jahr 

des Wandels. 

Nach der letzten Generalversammlung konnten wir zwei neue Vorstandsmitglieder in 

unserem Team begrüssen. Aaron Berliat übernahm die Rolle des Kassiers, während Saskia 

Hossli als Beisitzerin aktiv wurde. Beide haben sich schnell in ihre neuen Aufgaben 

eingearbeitet und unser Team ergänzt.  

Ein traditionelles Highlight des Jahres war unsere Teilnahme am Weihnachtskonzert der 

PMS, wo wir erneut den Punschausschank organisierten. Diese Veranstaltung war ein 

grosser Erfolg und bot uns die Möglichkeit, unseren Verein der Öffentlichkeit und vor allem 

dem Umfeld der PMS zu präsentieren. Dank der tatkräftigen Unterstützung unserer 

Mitglieder, der neuen Vorstandsmitglieder und der Hauswartung konnten wir den 

Punschausschank reibungslos durchführen. 

Im Mai fand eine weitere Vorstandssitzung statt, in der wir die Vorbereitungen für die 

kommende Generalversammlung besprachen. Ein zentraler Punkt dieser Sitzung war die 

Gestaltung von Postkarten, die wir nutzen wollen, um auf unsere Aktivitäten aufmerksam zu 

machen und die austretenden 4. Klässler:innen für unseren Verein zu gewinnen. Die 

Vorstandssitzung liessen wir mit dem jährlichen Vorstandsessen ausklingen, an dem wir 

unsere beiden Rechnungsrevisoren Martin Egli und Sascha Soccal aus ihrem Dienst im 

Verein entliessen und verabschiedeten. Leider konnten unsere beiden neuen Revisor:innen 

Rahel Kolland und Jonathan Sachweh nicht am Essen dabei sein. 

Ein weiteres bedeutendes Ereignis war unser Beisitz in der Jury zur Prämierung der besten 

Maturaarbeiten. Wie jedes Jahr zeichneten wir vier Arbeiten aus, die sich durch 

herausragende Leistungen der Schüler:innen zur Prämierung aufdrängten. Die jeweils CHF 

500.- Preisgeld wurden von der Emil Halter Stiftung zur Verfügung gestellt. 

Wir blicken voller Zuversicht in das kommende Vereinsjahr. Mit einem motivierten 

Vorstandsteam und engagierten Mitgliedern sind wir bereit, weitere Projekte realisieren. Ein 

besonderer Dank gilt allen, die uns im vergangenen Jahr unterstützt haben – sei es durch 

aktive Mitarbeit, Mitgliederbeiträge oder mit Arbeit hinter den Kulissen. 

Ich freue mich auf ein weiteres spannendes Jahr mit dem Verein semis. 
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